

12 Février – Pauline Roux promue Managing Partner d’Elaia

Paris, 12 Février 2024 - Dix ans après avoir rejoint Elaia, Pauline Roux accède à de nouvelles fonctions au sein du fonds parisien. En effet, elle vient d’être nommée Managing Partner de cet acteur bien connu du capital-risque français. Elle rejoint ainsi Xavier Lazarus, Marc Rougier et Anne-Sophie Carrese à ce poste. Par conséquent, la direction d’Elaia est désormais paritaire.

Outre sa décennie passée dans les rangs d’Elaia, Pauline Roux s’est également taillée une solide expérience dans le monde de l’investissement, en évoluant notamment chez Bryan, Garnier & Co, dans l’équipe de Corporate Finance, où elle a été aux manettes de différentes opérations, comme les fusions-acquisitions, les levées de fonds ou encore des IPO. Auparavant, elle avait fait ses armes en tant que Tech Equity Research Analyst chez CA Cheuvreux et Genesta Finance.

Au fil de ses expériences, Pauline Roux a acquis une forte expertise sur l’ensemble de la chaîne de financement, du pré-seed au late-stage, que ce soit en France ou à l’international. Elle a ainsi figuré au board d’une quinzaine de sociétés, comme Holded (acquise par Visma) ou encore KMTX (rachetée par Seedtag). «Son engagement total, ses résultats et son travail acharné sont reconnus par nous tous et par notre marché», se réjouit Xavier Lazarus, co-fondateur et Managing Partner d’Elaia. En accédant à ce nouveau poste, elle fait désormais partie des rares femmes à figurer parmi les dirigeants de fonds de capital-risque en France.

Temps de lecture : minute

Article écrit par Maxence Fabron